

## **Frühjahrsübung Münzbach**

### **Materialschlacht bei Großübung in Münzbach...**



Zu einer regelrechten "Materialschlacht" für die Feuerwehren entwickelte sich die Frühjahrsübung am 21. April 2018 in Münzbach. Gemeinsam mit den Feuerwehren aus Baumgartenberg, Obernstrass und Münzbach wurde der Brand eines landwirtschaftlichen Objekts beübt.

Mehrere Zubringerleitungen mit teilweise mehr als einem Kilometer Löschleitung mussten zum Brandobjekt gelegt werden.

Die Zusammenarbeit der Feuerwehren funktionierte hervorragend und wertvolle Erkenntnisse konnten gesammelt werden.

[Video Frühjahrsübung](#)

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



06.05.2018 00:35 von Ronald Riepert